

06. Juli 2019, von Michael Schöfer Schwesig wäre eine meiner Wunschkandidatinnen gewesen

Schade, dass Manuela Schwesig bereits gesagt hat, dass sie sich nicht um den SPD-Parteivorsitz bewerben wird. Sie wäre eine meiner Wunschkandidatinnen gewesen. Aber ich finde, auch Bundesumweltministerin Svenja Schulze ist geeignet, sie macht eine ebenso mutige wie glaubwürdige Politik. Oder versucht es gegen den hartnäckigen Widerstand der Union und etlicher Sozialdemokraten wenigstens. Eigentlich genau das, was die SPD braucht. Was sie vorschlägt, ist meines Erachtens absolut notwendig. Wir werden uns in absehbarer Zeit mehr umstellen müssen, als uns heute bewusst ist. Anders ausgedrückt: Die Bundesbürger werden sich in ein paar Jahrzehnten wünschen, sie wären 2019 den Vorschlägen von Svenja Schulze gefolgt. Aber wahrscheinlich wird es dann zu spät sein. Homo sapiens ("verstehender, verständiger" oder "weiser, gescheiter, kluger, vernünftiger Mensch")? Wer ist bloß auf diese irreführende Bezeichnung gekommen?

© Michael Schöfer, Kleinfeldstr. 27, 68165 Mannheim
URL des Artikels: www.michael-schoefer.de/artikel2/ms2681.html